

Musique Open air : roulement de tambour à Uffholtz samedi soir

Les Grognards de haute Alsace ont organisé leur troisième Open air samedi soir à l'espace Espérance d'Uffholtz. Quatre formations y ont participé et une nouvelle fois, le succès était au rendez-vous.

Les Grognards de haute Alsace ont lancé le premier roulement de tambour et ouvert la scène. La Fanfare Nouba du 1er Régiment des Tirailleurs d'Épinal, en grande tenue traditionnelle, chèche,



Une escarmouche chez les Grognards... Le tout en musique, s'il vous plaît !



Tous ensemble sur scène, pour le final.

Photos S.R.

sarouel, gilet à galon, héritage des tirailleurs algériens, a pris la suite sur scène.

Cette Nouba est une formation de musiciens confirmés, qui propose un très riche répertoire. De la musique militaire, dont chaque pièce est également un morceau d'Histoire, mais aussi de la musique contemporaine, chanson française, jazz, etc. Leur jeu est d'une précision toute militaire mais, musique oblige, la fantaisie affleure, dans des instruments insolites, dans la présentation des pièces. Et l'émotion aussi, lorsque les militaires entament, a cappella, le chant des Tabors.

Après la musique militaire française, place aux Cors de la Haute Thur. On change d'univers. De la stricte discipline militaire, on passe aux sonorités profondes des cors des Alpes, sonorités faites pour se disperser dans les vallées et rebondir sur les som-

rets des montagnes. Après les Vosges, direction les Highlands écossais via Bâle, c'est le City of Basel Caledonia Pipe Band, qui prend place sur la scène. Ils sont en grande tenue écossaise, pensée jusqu'au moindre détail, de l'ornement de la baguette du tambour, en passant par les lacets des chaussures.

Leur répertoire va de la marche militaire écossaise au jazz, le tout joué avec une précision au millimètre, exécuté au centième de temps. Les quatre formations feront deux passages sur scène avant de se regrouper toutes ensemble.

Les Grognards ont ouvert l'Open air, ils le fermeront en grande tenue et en exécutant les pièces de la garde impériale. Le grand final a réuni sur scène les Grognards et la Fanfare du 1er Régiment des Tirailleurs d'Épinal

pour deux marches exécutées ensemble puis les rejoindront sur scène les cors de Haute Thur et le City of Basel Calédonia Pipe Band pour un classique Amazing Grace et pour un Island Cathédrale chargé d'émotion.

Les formations ont été ovationnées par un public enthousiaste et nombreux, à la grande joie des Grognards et de tous les bénévoles qui ont participé à l'événement.

Sylvie Reiff



Grande tenue de la Nouba du 1er RT d'Épinal.